



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Conferencia Episcopal Argentina y Obispo Castrense de Argentina acompañado por el Capellán, Padre Luis Villafañe arribaba a la sede diplomática en el mediodía del 27 de mayo (hora de Roma). Antes de concluir la actividad en la Embajada Argentina, el Sr. Embajador Beltramino hacía publico su agradecimiento al Obispo Castrense de Argentina por haber presidido la Santa Misa el último 24 de mayo en la Iglesia Argentina en Roma.-

VATICANO | El encuentro con el Papa fue en un clima muy de hijos, con un Padre muy fraterno, muy de fe, así describía Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense de Argentina desde Plaza San Pedro el tiempo vivido de los integrantes de la FTA 63 y él junto al Santo Padre Francisco. Así definía ese momento histórico el Obispo, "fue muy cálido el encuentro, hemos podido saludarlo, incluso uno de los soldados oriundo de Curuzú Cuatí, Corrientes le pudo mostrar la bandera de su pueblo. Todo se desarrolló en un clima muy de hijos, con un Padre muy fraterno, muy de fe, fueron momentos vividos muy importantes".-

NACIONALES | En este año de la fe, que nosotros estamos transitando camino al Jubileo, le pedimos a María por nuestro Obispado Castrense, para que seamos misioneros, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina en la Fiesta de la Virgen de la Visitación, Patrona de las Misiones Diocesanas. En la carta, decía, "no quiero dejar pasar en este día para ponernos bajo la protección de la Madre, Nuestra Señora de la Visitación, para que ella que visita nuestro corazón nos haga arder en espíritu misionero y podamos ser también sacerdotes capellanes, fieles de nuestro Obispado Castrense, hombres y mujeres de la visitación, que podamos salir al encuentro de los hermanos, que compartamos la alegría del Evangelio, que sepamos transmitir el gozo de ser cristianos y discípulos misioneros de Jesús".-

AGENDA PASTORAL

3 de junio, Entronización Santa Mama Antula en la Agregaduría Militar de Italia.

El 4 junio, Entrevista con el Cardenal Seme-rano en Dicasterio para la Causa de los Santos; Vista al Dicasterio de los Obispos.

5 de junio, Encuentro con el Padre Alberto Barda, Incardinado a nuestro obispado.

7 de junio, Regreso a la Argentina.

9 de junio, 9 hs., Santa Misa en las Siervas de María, CABA (Ciudad Autónoma de Buenos Aires) .

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Les compartía, con motivo de mi visita al Santo Padre, que el encuentro con el Papa Francisco nos confirma en la fe. Cada vez que referimos al Santo Padre, es una confirmación de nuestra fe.

Sabemos que esa misión de ser confirmados por él, fue la misión dada por Jesús a Pedro (de quien cada Papa es su sucesor): «Yo he rogado por ti para que tu fe no desfallezca. Y tú, cuando hayas vuelto, confirma a tus hermanos» (Lc. 22, 31-32).

En nuestro Año diocesano de la fe, es una renovada ocasión para acrecentar nuestra fe, en uno de los pilares que la sostiene: la figura del Santo Padre.

Hace unos años, siendo Papa, Benedicto XVI; el Card Capovilla, secretario de (san) Juan XXIII por muchos años y de (san) Pablo VI, compartía con una frescura y sencillez que, más allá de sus afectos personales, que “el

Papa es el Papa, más allá de simpatías es una cuestión de fe. Ayer fueron Juan XXIII, Pablo VI, Juan Pablo I, Juan Pablo II. Hoy es Benedicto. El Papa es el Papa, siempre”

Aprendemos de la mirada de este hombre de Dios, hombre de fe y hombre de la Iglesia que nos anima a crecer en la fe y, más aún, nos anima a nutrir nuestra fe, también del Magisterio Petri.

Les dejo mi paternal bendición, camino a la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, misterio, centro y culmen de nuestra fe; en el mismo Señor Jesús, Pan de Vida y en su Madre, la Virgen María, Mujer eucarística.

+Santiago

EVANGELIO

Marcos 14:12-16, 22-26

¹²El primer día de los Azimos, cuando se sacrificaba el cordero pascual, le dicen sus discípulos: «¿Dónde quieres que vayamos a hacer los preparativos para que comas el cordero de Pascua?»¹³Entonces, envía a dos de sus discípulos y les dice: «Id a la ciudad; os saldrá al encuentro un hombre llevando un cántaro de agua; seguidle¹⁴y allí donde entre, decid al dueño de la casa: "El Maestro dice: ¿Dónde está mi sala, donde pueda comer la Pascua con mis discípulos?"¹⁵El os enseñará en el piso superior una sala grande, ya dispuesta y preparada; haced allí los preparativos para nosotros.»¹⁶Los discípulos salieron, llegaron a la ciudad, lo encontraron tal como les había dicho, y prepararon la Pascua.²²Y mientras estaban comiendo, tomó pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio y dijo: «Tomad, este es mi cuerpo.»²³Tomó luego una copa y, dadas las gracias, se la dio, y bebieron todos de ella.²⁴Y les dijo: «Esta es mi sangre de la Alianza, que es derramada por muchos.»²⁵Yo os aseguro que ya no beberé del producto de la vid hasta el día en que lo beba nuevo en el Reino de Dios.»²⁶Y cantados los himnos, salieron hacia el monte de los Olivos.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: la fiesta del Corpus Christi es ocasión para valorar la Sagrada Eucaristía, para darle mayor importancia y relevancia en nuestras vidas y en la de nuestras comunidades; no en vano en las principales plazas de las ciudades y pueblos se pasea el Corpus con solemnidad para que sea adorado por los hombres, públicamente adorado por todos, gobernantes y gobernados, qué bueno es ante Cristo Eucaristía rezar la oración por la patria: "Jesucristo, Señor de la historia..."

Necesitamos alimentarnos de la Eucaristía: "Mi carne es verdadera comida y mi sangre verdadera bebida" (Jn 6, 53); es el alimento que nos fortalece en nuestra peregrinación terrena, es el "pan de vida" que nos ayuda en la tierra mientras vamos hacia el cielo; el "pan de vida" que no sólo nos ayuda aquí abajo: "vuestrros padres comieron el maná y murieron, el que coma de este pan vivirá para siempre" (Jn 6, 31), sino que nos orienta ya hacia la eternidad bienaventurada.

¡Cuánta falta nos hace en nuestras comunidades reunirnos en torno al altar del Señor, participar del culto! Cuánto necesitamos oír: "Tomen, esto es mi cuerpo" (Mc 14, 22), cuánta falta nos hace crecer en fervor eucarístico. Todos estamos convocados al altar del Señor, a la mesa de la Palabra y a la mesa de la Eucaristía y debidamente preparados, en gracias, recibir el Cuerpo del Señor. Buen Domingo.

PREPARANDO EL JUBILEO <<Muchas gracias por lo que ustedes hacen>>



<<Muchas gracias por lo que ustedes hacen>>, las palabras le pertenecen al Santo Padre Francisco y fueron dirigidas a los peregrinos de la Diócesis Castrense de Argentina durante el encuentro mantenido en Plaza San Pedro en el día del Ejército Argentino, el último 29 de mayo. Tras arribar a Roma los efectivos de la FTA 63 (Fuerza de Tareas Argentinas) quienes se encuentran en misión de Paz al mando de la ONU (Organización de Naciones Unidas) en la República de Chipre acompañados por su Capellán, el Padre Fabián Gili se encontraban primero con Mons. Santiago Olivera y juntos arriban a la ciudad del Vaticano y se reunían con el Santo Padre.

Aquellas palabras de Su Santidad Francisco han calado hondo en los peregrinos quienes, algunos junto a su familia esperaron ese momento junto a nuestro Obispo. Mons. Santiago, quien describía ese momento de la siguiente manera, "todo se desarrolló en un clima muy de hijos, con un Padre muy fraterno, muy de fe, fueron momentos vividos muy importantes".



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Al consultar a los propios protagonistas, pudimos conocer en primera persona que fue lo que sintieron ellos, algunos en nombre de todos contaban aquello que la mayoría coincidían en que jamás lo olvidaran. El Teniente Coronel López Romero, Jefe FTA 63 nos contaba, "fue una experiencia maravillosa la que pudimos vivir hoy, doy gracias a Dios que nos hayan brindado esta posibilidad de estar tan cerca del Santo Padre Francisco".

Por su parte, el Teniente Coronel Uceda señalaba, "queremos agradecer porque pudimos como familia viajar a Roma, llegar al Vaticano y estar junto al Santo Padre. Tuviimos una experiencia única, el poder acercarnos más a la Iglesia, unimos más como familia". El Cabo Primero Mario Sosa expresaba, "agradecemos a nuestro Obispo, Mons. Santiago por acompañarnos, por estar, agradecemos el haber estado tan cerca de Su Santidad Francisco".

El Sargento Cupper dijo, "quiero agradecer al Obispo por la bendición de la bandera del pueblo en donde vivo, Curuzú Cuatiá, provincia de Corrientes". El Sargento Ayudante Corvalán también, decía, "quiero agradecer a nuestro Obispo, puesto que gracias a su intervención se haya podido concretar el encuentro con el Papa".

Para Mons. Olivera en este nuevo viaje a Roma que comenzó el 23 de mayo, el del miércoles 29 de mayo fue el segundo encuentro mantenido con el Santo Padre, el primero se había desarrollado el 25 de mayo en audiencia privada. En el repaso de su actividad desplegada en Italia, el 24 de mayo, el Obispo celebró Santa Misa de acción de Gracias por el aniversario de la Revolución de Mayo

en la Iglesia Argentina en Roma, esta semana también, invitado por el Sr. Embajador Argentino ante la Santa Sede ha asistido a un almuerzo de trabajo en la sede diplomática.

Este próximo lunes 3 de junio, el Obispo Castrense de Argentina visitará la sede de la Embajada Argentina en Italia. Ese día, entronizará y bendecirá la imagen de Santa Mama Antula a quién ha declarado Patrona de la Agregaduría Militar argentina en ese país.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

VATICANO | El encuentro con el Papa nos confirma en la fe y también realmente ha sido una gracia y una gran bendición de Dios, las palabras son del Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera quien al concluir su audiencia privada con Su Santidad Francisco se entrevistaba con nuestra redacción dándonos detalles de aquel encuentro del último 25 de mayo. En el final de su contacto desde el Vaticano con la redacción, Mons. Olivera cerró diciendo, "el encuentro con el Papa nos confirma en la fe y también realmente ha sido una gracia y una gran bendición de Dios".-

ITALIA | He podido conversar con el Santo Padre respecto de la importancia como testimonio de Larrabure en un tiempo de Argentina donde invitó al perdón, a la reconciliación, así lo señalaba el Delegado Episcopal para la Causa de los Santos de la Conferencia Episcopal Argentina y Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera al referirse sobre la causa del Siervo de Dios. Mons. Santiago Olivera cerraba sus declaraciones, diciéndonos que, "la causa de Santidad de Larrabure es descubrir que en tiempos de democracia existió un hombre que abrazó la vida militar y que fue capaz por ser fiel al Ejército, fiel a la Patria y fiel a Dios, derramar su sangre."-

VATICANO | Mons. Olivera participó de un almuerzo de trabajo en la Embajada Argentina ante la Santa Sede, invitado por el Sr. Embajador Luis Pablo Beltramino el Delegado Episcopal para las Causas de los Santos de la